



المدينة تكافل
Al Madina Takaful

10 أغسطس 2025م

تحية طيبة، وبعد:

الموضوع: تعديل رسوم الوكالة للتأمين التكافلي العام

تعلن شركة المدينة للتأمين ش.م.ع.ع (المدينة تكافل) لزبائنها الكرام عن الآتي:

رسوم الوكالة:

ستقوم شركة المدينة للتأمين ش.م.ع.ع، التي تعمل كوكيل لصندوق التكافل للمشاركين (حملة الوثائق)، بتحصيل رسوم وكالة بنسبة 25% على إجمالي المساهمات المكتتبة لأعمال التكافل العام اعتباراً من 10 أغسطس 2025م.

لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة المقر الرئيسي للشركة الكائن في المبنى (6)، الطابق الثالث، مسقط جراند مول بالخوير، أو الإتصال بنا على رقم الهاتف: +968-22033888. كما يمكنكم زيارة موقعنا الإلكتروني: (www.almadinatakaful.com) للاطلاع على الأسئلة الشائعة حول موضوع التكافل.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



أسامة البرواني
الرئيس التنفيذي



المدينة تكافل
Al Madina Takaful

10th August 2025

After Compliment,

Subject: Amendment in the Wakala Fees Percentage for General Takaful Business

Al Madina Insurance Company S.A.O.G (Al Madina Takaful) would like to inform the following:

Al Madina Insurance Company SAOG operating as the Wakeel of the Participants' Takaful Fund will charge 25% as the Wakala Fees on the Gross Written Contributions for General Takaful Business effective 10th August 2025.

For more information, kindly visit the Company's Head Office at Muscat Grand Mall, building (6), third floor. Or call us on the phone: +968 22033888. You may also visit us at our website: (www.almadinatakaful.com) to view frequently asked questions (FAQ) on Takaful.

Regards,

Usama Al Barwani
Chief Executive Officer

